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“你看这个孩子，长得多像爸爸！这

个长得像妈妈，是个女孩吧？”昨天中午，

四胞胎的家人争相观看星报头版的四胞

胎照片。“我昨晚终于睡了个好觉。”即使

是在ICU外冰凉的椅子上守了一夜，爸爸

巴亚南说，自己比之前安心许多。妈妈小

范虽仍在ICU中监护，但生命体征平稳，

血压也降下来了，还不时询问四个宝宝的

情况。而星报为四个宝宝征名的热线电

话昨天也响个不停，几十个好听的名字等

着小范和家人挑选。

守候：奶奶把小包被都带来了

昨天中午，省城滨湖医院外科大楼21

层的电梯门刚一打开，记者就看到守在病

房外的巴亚南和四胞胎的奶奶、外婆。21

层是滨湖医院的ICU病房，“英雄妈妈”小

范就在里面进行观察。

“我昨晚终于睡了个好觉。”即使在

ICU外冰凉的椅子上守了一夜，巴亚南说

自己比之前安心许多。

从四个宝宝出生到现在，巴亚南至今

都没有见到媳妇一面，可他仍然执着地在

ICU外面守着，“说不定就会开门让我们

进去看看呢。”

这时，一个放在椅子上的大包裹引起

了记者的注意。原来，这是小范的棉衣，

还有四床一模一样的碎花小包被。“这是

媳妇怀孕6个月的时候，我花了一天时间

做的，用的是我们自己家种的棉花，可暖

和了。”奶奶笑着说。

喜悦：终于在星报上见到宝宝

11月 13日晚上，巴亚南去新生儿监

护病房见到了宝宝。“长得差不多，我都分

不清。”听到巴亚南说起宝宝，宝宝的奶奶

和外婆都有些着急，两位老人家至今还没

有见过宝宝一面。

“报纸上今天登了四个宝宝的照片

呢！”记者在手机上打开了星报电子版，把

头版上四个宝宝的照片放大给他们看。

“你看这个孩子，长得多像爸爸！这个长

得像妈妈，是个女孩吧？”两位老人家争相

捧着记者的手机，看得津津有味。

宽心：妈妈即将转入普通病房

据ICU医师张金介绍，经过抢救，小

范目前生命体征比较平稳，现在已经能与

医护人员进行正常交流。“一直在问宝宝

怎么样了，我们都让她放宽心。”

记者了解到，小范术后要在ICU里观

察48个小时。如果不出意外，今天下午，

小范就可以转入普通病房了。

妈妈情况平稳，宝宝的情况也不错，

可巴亚南的眉宇之间仍可看出淡淡的忧

伤。“现在已经花了好几万，昨天光给四个

孩子办入院就交了 8000 块钱。听医生

说，生产时还给三个宝宝打了针，一针都

要好几千……”

征名：数十读者打电话帮起名

星报昨日开通征名热线以后，热线电

话一直响个不停，几十位读者打来电话要

给四个宝宝起名字。其中，还真有不少既

好听又寓意深远的名字呢！现在就让我

们一起来看一看吧：

81岁的方奶奶：两个女宝起名吉凤、

祥凤，两个男宝叫龙和、龙鸣。

李女士：和平、安生、永健、康宁。李

女士说，这结合了小范两口子给孩子起的

小名。

袁先生：宝宝的爸爸希望他们做有文

化的人，所以起了博雅、博帅、博旭、博雯。

相比以上这些名字，您有没有更好的

建议呢？如果有，请拨打 星 报 电 话 ：

0551-2610788，或在新浪微博中@市场

星报，及时告诉我们哦！

搜寻江豚行动，还在沿长江一路而

下。昨日，从科考队传来好消息——他们

终于在洪湖水上公安码头首次发现江豚

群体。此外，从铜陵也传来一条好消息，

湖北、湖南、江西、安徽、江苏、上海6省市

或将在长江打造“超级水域”，打造超大规

模的江豚自然保护区。

首次观测到江豚活动的身影

“2012 年长江淡水豚考察”于 11月

11日下午1点起航，开往湖北宜昌。

满怀雄心壮志的科考队员们，却连受

三天无功而返的打击。昨日，记者获悉，

科考队终于传来了好消息，科考队员在洪

湖市港口附近首次发现江豚，两艘考察船

共发现江豚十余头。这也是考察活动启

动至今首次观测到江豚活动的身影。

据悉，这3日天气晴朗，江面可视范围

达到3000米，观察员每天轮班工作8小

时，却仅发现共十余头江豚。这与2006

年 11月份的长江淡水豚考察相比，“差

距”还是很大的。

6省或将联手打造“超级水域”

昨日，记者从铜陵淡水豚省级自然保

护区获悉，湖北、湖南、江西、安徽、江苏、

上海6省市或将在长江打造“超级水域”，

打造超大规模的江豚自然保护区。

目前，长江中下游已有湖北、江西、安

徽、江苏等省建立了6个江豚自然保护区，

其中，铜陵淡水豚省级自然保护区在今年

5月14日、20日、22日成功繁殖出三头江

豚幼豚，引起国内外的极大关注，标志着

长江江豚在半自然水域中繁衍生存取得

了突破性进展。

有关专家表示，如果可以让这些保护

区联合起来，就长江江豚生存环境、保护

长江江豚的意义和具体行之有效的措施，

以及目前保护长江江豚工作的进展和保

护工作中遇到的瓶颈，进行合作交流，相

信必将让江豚的明天充满希望。

“为江豚寻最后的诺亚方舟”追踪

科考队首次观测到江豚身影
李敏 星级记者 俞宝强

陶文娟 李敏 记者 李皖婷

“龙凤四胞胎”追踪

妈妈情况平稳，读者热情高涨

这些事，我们一直在关注

星报讯（记者 宁大龙） 10月23日，临

泉县杨桥镇派出所的民警在一次出警时，捡

到了一名婴儿，多方寻找孩子家人未果后，将

孩子先行抱回派出所进行照顾。此后的20

天中，派出所的民警又当爹又当妈，如今，民

警们希望给孩子找到一个安稳的家。

捡到弃婴，先行照顾

10月23日19时，临泉县杨桥镇派出所

值班民警接到报警称，在杨桥棉花厂西100

米处路南有一名弃婴。副所长孙超、民警杨

峻垒赶到现场后发现，弃婴为一男婴，大约七

八个月大，皮肤略黑，上嘴唇稍微有点上翘。

男婴身边还有一个红色的编织袋，里面装有

几件衣服和一桶婴儿奶粉。

简单询问周边群众无果后，两位民警把

孩子抱回派出所照顾了一夜。

一般派出所捡到弃婴，都会交到儿童福

利院。但是民警联系后得知，阜阳市福利院

只接收该市三区弃婴，临泉县儿童福利院刚

建好，尚未交付使用，杨桥派出所就先行承担

了照顾孩子的义务。

与此同时，派出所采取一切措施，给孩子

寻找家人，另一方面也在积极协同杨桥镇社

会事务所、计生办，给孩子联系收养的人家。

身体检查，基本正常

“从孩子的饮食、哭闹上观察，孩子身体

应该没有太大问题。”杨桥镇派出所所长王勇

告诉记者。10月24日，杨桥镇一对好心的

企业家夫妇特意带着孩子到医院做体检，结

果显示，孩子的各项生理指标基本正常。

杨桥派出所民警分析称，这个孩子被遗

弃可能有两个原因：一是孩子是非婚生育，孩

子的父母不愿或无力抚养他，无奈之下只能

将孩子遗弃；二是孩子的父母发现他有不能

医治的重大生理疾病或先天性、遗传性疾病

（一般的常规检查是查不出来的），无力给孩

子医治才将他遗弃。

照顾孩子，难坏民警

孩子被抱回的最初几天里，是派出所指

定民警来照顾的。喂奶粉、给孩子洗澡、哄他

睡觉……派出所很多都是年轻小伙子，照顾

孩子的事可难坏了这群民警，但大家都像父

亲一般，尽全力照顾孩子。

但是，派出所民警比较忙，随时要出警，

最后经过考虑，所长王勇将孩子托付给一位

热心的女同志代为照顾，由派出所、镇政府每

天支付其50元工资。但这毕竟不是办法，王

勇表示，派出所很想给孩子一个好的归宿，希

望可以给孩子找一个安稳的家。如果您愿意

收养这个孩子，或者有孩子家人的相关情况，

请 联 系 杨 桥 派 出 所 的 王 警 官 ，电 话 ：

0558-6360019，或者拨打本报热线电话：

0551-2620110。

当“妈”可难坏了这帮纯爷们
临泉一派出所民警坚持照顾弃婴20天
想给他找个家，电话：0558-6360019


